

PRESENTACIÓN

del proyecto

Somos 5 alumnos que hemos decidido crear Seif, una empresa que produce relojes inteligentes sanitarios personalizables. Así pues, Seifwatch es un reloj inteligente que controla ciertos parámetros sanitarios en las personas que lo portan, información que se puede ver y controlar a través de su propia aplicación. Este producto puede ser utilizado para ayudar a la gente que padece ciertas enfermedades como alzhéimer, hipertensión, epilepsia o movilidad reducida, además de detectar posibles brotes o consecuencias de estas enfermedades. Asimismo, el modelo estándar sirve para medir valores sanitarios como las pulsaciones, temperatura, oxígeno en sangre, etc. Es decir, es un reloj adaptable a cualquier persona, sea conocedora o no de una potencial enfermedad.

Por supuesto, el reloj contará con asistencia médica, llamada a ambulancia o familiares cercanos en caso de brote, explicaciones por voz para que todo aquel que esté cerca del paciente sepa qué le está pasando y, por tanto, qué hacer en ese momento, etc.

En conclusión, pensamos que Seif, ese reloj que da mucho más que la hora, puede ser clave a la hora de llevar un buen seguimiento médico. A fin de cuentas, y como bien dijo Mahatma Gandhi, *“la salud es la riqueza real, y no piezas de oro y plata”*.